



---

## COMUNICADO 2023.07.30/39

### A LA COMUNIDAD DE LA FAD, PLANTEL XOCHIMILCO

Por este medio, se reitera lo plasmado en el comunicado **2023.07.26/38**, en el cual son visibles todas las acciones y avances que ha realizado la universidad para la solución de las demandas formuladas, el cual puede consultarse en la liga:

[https://fad.unam.mx/wp-content/uploads/2023/07/comunicado38\\_26julio\\_.pdf](https://fad.unam.mx/wp-content/uploads/2023/07/comunicado38_26julio_.pdf)

A pesar de ello, se han vuelto a recibir una serie de documentos por parte de las personas que mantienen ocupadas las instalaciones del plantel Xochimilco, con los cuales exponen argumentos dilatorios y tienden a condicionar a las autoridades a la atención de puntos determinados, a pesar de que estos ya han sido desahogados y difundidos a toda la comunidad.

En ese tenor, se hace un llamado a las personas que mantiene ocupado el plantel, en el sentido de que reflexionen y cesen el uso de dichas prácticas, en virtud de que han afectado considerablemente las actividades académicas y administrativas, aunado al detrimento de las instalaciones de la sede, situación que obliga a que, el próximo inicio de clases, sea impartido bajo un modelo híbrido.

Por lo anterior, nuevamente pedimos la inmediata liberación de las instalaciones y con ello, se pueda recuperar a la brevedad la vida académica presencial.

---

Atentamente  
**“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”**  
Xochimilco, Ciudad de México, 30 de julio de 2023.  
Facultad de Artes y Diseño